

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil alamin, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala serta Nabi Besar Muhammad Sallallahu Alaihi Wasallam sebagai suri tauladan bagi umat muslim sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis dengan judul “Pengukuran indeks Green Building studi kasus di Kota Bandung”. Tujuan penulisan Tesis ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-2 Program Studi Magister Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Tesis ini merupakan salah satu penelitian yang dibiayai oleh Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia melalui skema Penelitian Tim Pascasarjana Universitas Telkom dengan judul “Matrik untuk Mengukur Tingkat Kehijauan Kota : Suatu Studi dari Bandung Indonesia”.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu **Dra. Indrawati, M.M., Ph.D.** selaku dosen pembimbing. Terimakasih atas kesediaan waktu bimbingan, nasihat dan arahan yang diberikan selama pengerjaan penulisan tesis ini.
2. Ibu **Siska Noviaristanti, S.Si., M.T., Ph.D.** selaku Kepala Program Studi MM Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang banyak memberikan dukungan selama proses pembelajaran di Magister Manajemen Telkom University.
3. Ibu **Dr. Astri Ghina, M.Si., MSM.** selaku Dosen Wali yang senantiasa memberikan motivasi untuk dapat menyelesaikan pembelajaran di Magister Manajemen Telkom University dengan tepat waktu.
4. Bapak **Dr. Imanuddin Hasbi, S.T., M.M.** selaku Ketua Dosen Penguji dan Ibu **Dr. Putu Nina Madiawati, M.T., M.M.** selaku Dosen Penguji Kedua pada saat melaksanakan sidang proposal thesis dan Ibu **Siska Noviaristanti, S.Si., M.T., Ph.D.** selaku Ketua Dosen Penguji dan Ibu **Dr. Ir. Ratna L. Nugroho, M.M.** selaku Dosen Penguji Kedua pada saat melaksanakan sidang thesis yang telah memberikan saran, masukan dan koreksi kepada penulis.

5. **Abah, Ambu** dan **Oms** tercinta yang tulus memberikan kasih sayang, cinta, doa dan dukungan yang diberikan selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di MM Telkom University.
6. **Farah, Arin** dan **Mika** tersayang yang telah memberikan doa dan dukungan moral, materil dan motivasi selama penulis mengikuti perkuliahan di MM Telkom University sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir dengan tepat waktu.
7. Teman-teman MM Eksekutif 35 Telkom University, yang telah berbagi ilmu, semangat dan keceriaan selama penulis mengikuti perkuliahan di MM Telkom University.

Penulis menyadari bahwa penulisan proposal tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada tesis ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik di masa yang akan datang.

Bandung, 3 Agustus 2019



Harvianto